

EQUIPEMENT: le site Terex Saint Vallier devient finlandais

Le site de la société [TEREX](#) de Saint Vallier est officiellement passé aux mains du groupe Konecranes, basé en Finlande. Un nouveau dirigeant a été nommé et confirmé à l'occasion d'un comité central d'entreprise. Le groupe est propriétaire de la division portuaire de Terex qui compte 130 salariés. Un accord d'un an a été signé entre le groupe Terex, dont le siège est aux USA et spécialisé dans les produits de levage et de manutention associés à des service, et Konecranes. La production sera maintenue à Saint-Vallier comme sous-traitant de Konecranes. www.terex.com